

L'Adieu des Burundais de Belgique à l'Ambassadeur Bigirimana

@rib News, 19/12/2012
Nombreux Burundais ont assisté mardi soir à Bruxelles à une messe de requiem et d'action de grâce pour le repos de l'âme de feu Balthazar Bigirimana, ancien Ambassadeur de la République du Burundi à Bruxelles qui venait juste d'être nommé pour représenter le pays à Oslo en Norvège, d'accéder le jeudi 13 décembre son homologue, l'Abbé Daniel Nahimana a rendu un vibrant hommage au défunt : un homme aimé de paix, un grand militant de la Démocratie au Burundi et un véritable patriote qui s'est donné pour le bien de sa communauté. Autour du corps diplomatique burundais accrédité à Bruxelles, les membres de la diaspora étaient venus témoigner de leur soutien à la famille endeuillée - sa veuve, ses enfants et petits-enfants -, et rendre hommage à celui qui, durant deux ans, aura été le visage et la voix du Burundi dans la capitale européenne. Voir quelques images de la Messe